
Pièces 4 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 2419V

Prix 4 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence de standing, découvrez ce somptueux penthouse de 150 m²

habitables,  offrant  une  vue  mer  spectaculaire  à  180°,  dans  un  cadre  calme  et

privilégié.  Entièrement  rénové avec des prestations  contemporaines  et  raffinées,  il

se  compose  d'un  vaste  séjour  baigné  de  lumière  s'ouvrant  sur  une  superbe

terrasse  de  80  m²  face  à  la  Méditerranée,  véritable  extension  à  ciel  ouvert.  La

cuisine moderne, entièrement équipée, allie design et fonctionnalité. L'espace nuit

propose  trois  chambres  spacieuses,  chacune  disposant  de  sa  salle  de  douche

privative, pour un confort absolu. Vous ...

CO-EXCLUSIVE  -  Magnificent  penthouse  of  150  m²  with  panoramic  sea  view

comprising: a spacious living room with access to the terrace of approximately 100

m² facing the sea, an equipped kitchen, 3 bedrooms 1 bathroom, 3 shower rooms.

Completely  renovated with  superb  contemporary  and refined appointments.Direct

lift  and private entrance. Cave and garage in the basement. N'hésitez pas à nous

contacter  pour  tout  complément  d'information  ou  pour  toute  visite  Karim  ABEL

+33609981087 

CROISETTE PROPERTIES

45 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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